
3 Pièces

79 m²

Réf. 84322539

595 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nous  vous  proposons  à  la  vente,  à  Cannes,  un  appartement  au  sein

d'une élégante résidence de standing proche du centre ville, bénéficiant

d'un  superbe  parc  et  d'une  piscine,  offrant  un  environnement  de

grande qualité. Ce bien vous offre un bel espace de vie avec un double

séjour  exposé  plein  sud,  s'ouvrant  par  de  larges  baies  vitrées  à

galandage  sur  sa  terrasse  ensoleillée  et  sans  vis-à-vis.  Une  cuisine

semi-ouverte  complète  cet  espace  accueillant  et  chaleureux.  De

nombreux rangements sont  à  disposition pour  votre  confort.  La partie

nuit se compose de 2 chambres, dont une en suite avec salle ...

We offer for sale, in Cannes, an apartment in an elegant luxury residence close to

the  city  center,  benefiting  from  a  superb  park  and  a  swimming  pool,  offering  a

high-quality  environment.  This  property  offers  you  a  beautiful  living  space  with  a

double living room facing south, opening through large sliding bay windows onto its

sunny terrace and not overlooked. A semi-open kitchen completes this welcoming

and warm space.  Plenty  of  storage space is  available  for  your  comfort.  The night

area  consists  of  2  bedrooms,  one  of  which  is  en  suite  with  private  bathroom.  A

shower room, a second toilet, ...

NOIREAUX & GUEVARA

9 rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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